



Guillermo Anaya asegura que será 'la voz de Coahuila' en la Cámara de Diputados



Anaya Llamas, acordó ser la voz de Coahuila en la cámara baja y trabajar por sus representados ante una mayoría de diputados morenistas.

El político, originario de Torreón, detalló que en su agenda legislativa llevará temas primordiales para diferentes sectores del estado.

"Llegamos por ustedes, no les vamos a fallar y trabajaremos incansablemente por defender la democracia en México", comentó el legislador.

Aseguró que se mantendrá siempre cercano a Coahuila e informando **sobre las actividades de la Cámara de Diputados a través de distintos medios de comunicación y en sus redes sociales.**

Anaya Llamas es ahora diputado federal por el Distrito 05 de Torreón.